

教育目標

- ・考える子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

きよいち



HP の URL 学校ニュース配信
<http://kanuma-school.ed.jp/e-kiyo1>

令和 4 年 1 月【寒さに耐えて春を待つ】

2022 年スタート

遅ればせながら、明けましておめでとうございます。

元日から晴天に恵まれ、明るい日差しを受けて新年を迎えることができました。

今年には寅年、干支で言うと壬寅(みずのえとら)に当たります。この壬寅には、厳しい冬を越えて芽吹き始め、新しい成長の礎(いしずえ)になるという意味があるそうです。現在、コロナの第6波の真ただ中ではありますが、このコロナ禍を終息させようと研究者や医療関係者など多くの人たちが頑張っています。今年こそは、その努力の種が芽吹き、世界中の人たちに明るい笑顔が戻ってくることを願わずにいられます。それまでは、しっかりと感染症予防対策に努めていきたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



第3学期始業式

1月11日(火)、17日間の冬休みが明けて子供たちが元気に登校しました。始業式を行うために食堂に整列した子供たちは、ちょっと見ない間にも背が伸び、表情からも心の成長の様子が見て取れました。代表児童による3学期に頑張りたいことの発表がありました。どの子も原稿をしっかりと覚え、聞いている人の方を向き、食堂の隅々にまで届く声で発表をすることができました。内容も具体的で分かりやすく、自分の考えをしっかりと発表できる子供が育っていると感じることができました。教室に戻った子供たちが書いた3学期のめあてにも、今年度最後となる学期への決意、希望、期待が溢れています。



予告なしの避難訓練

1月13日の昼休みに予告なしの避難訓練を行いました。外で遊んでいた子ども教室に残っていた子ども、火災を知らせる警報と避難を指示する放送を落ち着いて聞き、素早く避難しました。避難場所に集合した後、今までは、火災・地震・不審者侵入が起きたらどう行動するかを事前に分かってから避難訓練をしたけれど、予告がなくても、今までの学習を十分に



生かした行動をとることができたと、児童が感想を発表してくれました。

寒さに負けない子供たち

1年の中で1番寒い時期の到来ですが、子供たちはそんな寒さもなんのその、元気いっぱいです。1月17日(月)の昼休みはクラス遊びの日でした。いつもは学年の枠を越えて遊んでいるのですが、この日はクラス毎に話し合いをして遊びを決めて遊びます。1、2年は足を怪我している友達も教室で参加できるばくだんゲームとこおりおに、3、4年は三本線、5、6年はかんけりをしました。教室や校庭に子供たちの楽しそうな声が響いていました。



本校ゆかりの郷土史家 小太刀源吉先生

令和元年の台風19号の水害を受けた時に鹿沼市教育員会文化課がレスキューしてくれた本校に残る歴史的資料『職員履歴書綴』の中から、郷土史家として有名な小太刀源吉という方が、本校の校長をしていた記録が発見されました。先日まで那須歴史博物館で開催されていた「自然災害と文化財レスキュー」においてもこの事が大きく取り上げられていました。

小太刀源吉先生(1887-1977)は、大正から昭和にかけて活躍した鹿沼市出身の教育・郷土史家で、清洲第一尋常高等小学校には、昭和11年度~14年度まで訓導兼校長として勤務していました。小太刀先生は、鹿沼の歴史や上都賀の寺院にある鐘について調査・研究をして何冊もの著書を残しました。小太刀先生の研究は、現在まで続く文化財保護・郷土史研究の基礎となっているそうです。もしかしたら清一小学区の中に、当時の小太刀源吉校長先生を知っている方がいらっしゃるかもしれませんね。



お知らせ

例年1月に実施しております上都賀地区書初展の展覧会ですが、今年度も新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために中止をするという連絡が、上都賀地区書写書道教育研究会よりありました。審査については例年通りに行いますので、入選した児童のご家庭には、後日学校より直接ご連絡致します。

《2月の行事予定》

- 4日(金) 標準学力テスト
通学班確認
- 11日(金) 建国記念の日
- 15日(火) なわとび大会
- 20日(日) ノーメディアチャレンジデー
- 23日(木) 天皇誕生日
- 28日(月) 清掃強調週間 ~3月4日

